

Unidad de Hematooncología del nuevo Hospital Regional evitará traslados



La apertura del nuevo Hospital Regional de Ñuble (HRÑ) marcará un antes y un después en la atención del cáncer y las enfermedades de la sangre en la región. Por primera vez, Ñuble contará con una Unidad de Hematooncología, un servicio especializado que permitirá diagnosticar, tratar

y monitorear patologías hematológicas con un enfoque integral y sin necesidad de derivaciones a otros centros de salud.

Durante más de dos años Mario, adulto mayor de Chillán, viajó cada tres semanas a Concepción para tratar su leucemia aguda. Con la entrada en funcionamiento de esta nueva unidad, su tratamiento estará a solo minutos de su hogar. Como él, muchas personas podrán acceder a atención especializada sin salir de la región, ganando en tiempo, bienestar y calidad de vida.

Actualmente, el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM) cuenta con una Unidad de Oncología, donde hay 1.380 personas en tratamiento; de ellas, 120 por linfoma, un tipo de cáncer que se origina en los ganglios linfáticos u otros tejidos linfoides como el bazo, el timo o los intestinos.

Sin embargo, de las 500 personas que están en tratamientos hematológicos, aproximadamente unos 200 pacientes deben atenderse fuera de la región, ya que el hospital no cuenta con un espacio físico ni un equipo clínico exclusivo para hospitalizaciones complejas, como las que requieren algunos tratamientos hematooncológicos.